

Les membres de la Légion d'honneur à la rencontre des écoliers



Un 11-Novembre pas comme les autres pour les élèves de l'école de Dounoux.

À l'initiative de Céline Pierrat, adjointe déléguée aux affaires scolaires, les élèves de l'école ont préparé les cérémonies commémoratives du 11-Novembre de manière différente cette année. Une nouvelle expérience qui a plu aux enfants.

Eric Bœuf, président départemental de la SMLH (Société des membres de la Légion d'honneur), le lieutenant-colonel André Boban, vice-président, et chargé du devoir de mémoire, accompagnés de deux membres de la

SMLH, sont intervenus quelques jours avant le 11 novembre, afin de présenter le contexte de la Grande Guerre, les protagonistes, les circonstances, les conditions de vie des soldats et l'armistice. Ils ont apporté quelques objets d'époque, dont des douilles d'obus.

Les valeurs de la République

Cette intervention avait pour objectif principal de rappeler les valeurs de la République aux enfants qui sont parfois trop jeunes pour connaître les symboles, la devise, le drapeau ou l'hymne national, sans oublier, bien

sûr, Marianne.

Les cérémonies commémoratives

André Boban a expliqué dans le détail l'ordre protocolaire des cérémonies du 11-Novembre et a particulièrement présenté le drapeau utilisé à cette occasion, drapeau que l'on ne sort pas n'importe quand. Il affirme aussi qu'on ne le manipule pas n'importe comment. Ils ont insisté sur la neutralité dont fait preuve le porte-drapeau en portant des gants blancs. Les élèves, très attentifs, ont vécu autrement ce 11 novembre 2022.